
 7 décembre2008 
 

 
 
 
 
 

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 5 Décembre 2008 
________________________________________________________________ 

 
 
Absents excusés : Lucienne, Louisette, JC Mialocq, Michel Laval, Olivier Candotti, Paul, Dominique 
 
 
Jacques Joulia, le Président du club, ouvre la séance en la présence de Monsieur Catalan Maire Adjoint en charge 
de la Jeunesse et des Sports. Maurice Jousset Secrétaire du Codep invité surprise de dernière minute remet à 
Jacquot le diplôme de la reconnaissance FFCT avec une médaille. Nous souhaitons la bienvenue à Michel Mazoué 
qui s'est beaucoup impliqué dans l'organisation de la marche du Rallye des Châtaignes.  
 
Rapport moral 
 
Jacques Joulia, notre président, nous présente le rapport moral. Notre activité est restée soutenue tout au long de 
l'année. Outre les sorties hebdomadaires du jeudi après midi et du dimanche matin et les sorties du dimanche 
organisées par les clubs voisins tant en route qu'en VTT, les évènements marquants ont été les suivants. 
 

• Point d'accueil des Franciliennes, le même jour que le rallye des Châtaignes. Ce fut un gros investissement 
pour tous. 

• Participation record au Rallye des Châtaignes. 570 VTT, 300 route et 80 marcheurs. Tout le monde s'y était 
mis y compris des sympathisants du club. Le barbecue du dimanche fut très convivial. 

• Dernière sortie de l'année, la Polaire 2007 sur un terrain détrempé par les pluies diluviennes de la nuit 
précédente. 

• Nous avons participé au fléchage du VTT essonnien, la semaine précédente, et tenu un contrôle 
ravitaillement à Pecqueuse. 

• Réalisation des 5 trophées route par Daniel et Jacquot. 
• Participation à la semaine fédérale à Saumur; Jean-Paul et Nicole ont fait un Tour en Corse. 
• Les 30 ans d'existence de notre club ont été marqués par le voyage à Great-Dunmow qui fut une réussite 

totale, avec le soutien des Amis du jumelage et de la Municipalité.Un article dans le BLIF, avant derniére 
page. 

• Pascal Paré a fait 100kms à la course dans l'Aveyron (Millau) et a raconté ses souffrances dans un article 
remarquable. Voir Cyclo Déchainé). 

• Participation à la balade gastronomique des Granges...trés arrosée. 
• Le site web est maintenant bien opérationnel. Il est tenu régulièrement à jour par son créateur et son 

administrateur Gilles De Rasse que nous remercions vivement. Il reçoit régulièrement des visites. 
• C'est le 21ème anniversaire de notre journal Le Cyclo Déchaîné. Merci à Jean-Paul pour sa collaboration. 
• Yves continue à nous donner des cours de gym et nous aide beaucoup pour les publications. 
• Deux nouveaux adhérents sont venus nous rejoindre Jean-Claude Mialocq et Olivier Candotti. 

 
Pour plus de précisions lire le Cyclo Déchaîné, numéro 21. 
 
Le rapport moral est approuvé à l'unanimité. 
 
Rapport financier 
 
Eric Fiévet, notre trésorier, après avoir remercié ceux qui l'ont aidé à préparer les rapports, nous dit quelques mots 
sur le rapport financier et le budget prévisionnel. Quelques questions ont témoignés de l'intérêt que l'on porte à son 
travail. Le Rallye des Châtaignes doit être considéré comme un plus apporté aux finances du club. Great Dunmow 
n'a pas pesé beaucoup sur les comptes. Nous remercions la Municipalité pour ses subventions. La situation 
financière est saine. 
 
Le rapport financier est approuvé à l'unanimité. 



 
Elections au conseil d'administration  
 
Alain Bourgoin, Gilles de Rasse, Louise Fiquet et Nicole Martin, sortants, se représentent sauf Louisette. Alain 
Lharidon se présente également. Ils et elle sont élus à l'unanimité. 
 
Prévisions 2009 
 
Semaine Fédérale à St Omer. 
A étudier un brevet montagnard, à envisager un week end VTT en Brenne. Toutes les idées et suggestions seront les 
bienvenues. 
 
Questions et informations diverse 
 
Hors réunion : Nous avons de bonnes nouvelles de John (fit and busy), il sort 3 fois par semaine avec un ancien 
coureur et a de multiples occupations dont des cours de français, de cuisine et des rencontres! 
 
Daniel Catalan nous dit quelques mots. Galette supprimée et remplacée par les vœux du maire, le 9 janvier. La fête 
du sport et le forum auront lieu une semaine avant la St Félicien qui elle se tiendra en même temps que les journées 
du Patrimoine. Fête des Associations le 12 janvier, Jacquot tient des invitations à disposition. En attendant que la 
caserne des pompiers soit transformée en maison des associations  statu quo pour les locaux sportifs. 
Les demandes concernant les équipements sportifs se font toujours au niveau de la commune et non au niveau de la 
communauté de communes. Les subventions ne devraient pas trop changer. 
 
L'environnement du local a bénéficié d'un entretien efficace. Espérons que le terrain ne fera pas l'objet d'une 
opération immobilière. 
 
Rendez vous avec l'ONF le 19/12/2008 à 17H concernant l'évolution de nos forêts. (Alain L'Haridon et Germain). 
 
Gilets réfléchissants sont obligatoires dès que la luminosité décroit. (c'est la Loi désormais). 
 
Daniel a pris contact avec Mr Echarroux pour la sécurité des aménagements routiers. M. Catalan nous propose de 
prendre contact avec M. Tanguy, la Municipalité souhaitant développer l'usage du vélo. 
 
On rappelle l'adresse du site web http://dourdancyclotourisme.free.fr 
 
remise des calendriers 2009 de la Ligue. 
 
Michel Laval s'est inscrit à Etampes mais prend son adhésion club. Pierre Voisin arrête le vélo pour se consacrer 
maintenant au golf et ne reprend pas la cotisation. 
Pour ceux qui ne purent être présents (voir Jacquot pour la prise de licence). 
 
Récompenses 
 
Puis viennent les traditionnelles récompenses:trophée spécial pour Jean-Marc qui a réalisé 16000 Kms en 2008, 
trophées pour les partcipants à Great Dunmow, à Joseph, Tonio pour leur assiduité, BD vtt pour Gilles,livre sur la 
physiologie musculaire pour Yves...et les cours de gym, coupe à Daniel Mazoué pour son implication à la marche. 
Espoirs de l'Année 2009, les nominés  sont: Jean-Claude et Olivier!!! 
 
Jacquot étant mal placé pour se faire une récompense, les adhérents, à l'unanimité ont voulu réparer cette injustice 
et c'est avec beaucoup de plaisir qu'ils lui offrent un trophée et deux bouteilles de picrate millésimé en 
remerciement des années de Présidence passées … et à venir. 
 
La soirée se termine par le traditionnel pot de l'amitié. 


